
 

 ４月１１日に委員会活動がスタートしました。 

委員会活動は「当番的な活動」と「子供たちの発意・発

想を生かした活動」を合わせて、全校のみんなのために、

５・６年生が協力して行う活動です。４月１３日には、

委員長紹介集会が行われ、各委員長が今後の主な活動や

意気込みを発表しました。 

 

計画委員会 
委員長  

 計画委員会の目標は、他学年があこがれる委員

会になることです。そのために、メリハリをつけ

て活動し、元気に明るく活動していきます。５・

６年みんなでたくさんのことを話し合い、今まで

以上に西浮間小を盛り上げていきたいです。 

 

給食委員会 
委員長  

給食委員会の目標は、給食の時間がより楽しく

なるようにすることと、栄養黒板をみんなにもっ

とよく知ってもらえるようにすることです。その

ために、委員会のみんなでいろいろな案を出した

り、栄養黒板をていねいに書いたりします。 

飼育委員会 
委員長  

 私は、うさぎが好きなので、委員長に立候補し

ました。飼育委員会は、学校の生き物を世話した

り、イベントを企画したりしています。飼育委員

会の活動を通して、学校のみんなに動物好きにな

ってほしいです。 

 

新聞委員会 
委員長  

 ぼくは、新聞委員会を全学年から「楽しい新聞

を作っている」と思われる委員会にしたいです。

そのために、低学年向けの新聞の作成やポスター

を作るなどの取り組みをしていきます。みなさ

ん、ぜひ新聞を読んでください。 

放送委員会 
委員長  

 放送委員会では、毎日の朝と昼の放送と、朝会

の音楽を流しています。昼の放送では、音楽やク

イズ、本の読み聞かせなども流します。今年度は

より分かりやすくおもしろい放送をみなさんに届

けます。１年間よろしくお願いします。 

環境委員会 
委員長  

 環境委員会では、みんなが気持ちよく学校で過ご

せるように、学校をきれいにする活動やイベントを

企画していきます。委員長として、みんなを引っ張

っていけるように頑張ります。これから委員会を盛

り上げていくので、よろしくお願いします。 

 

運動委員会 
委員長  

 運動委員会では、運動が好きな人も苦手な人も

運動を楽しんでもらえるような委員会という目標

を掲げています。僕はみんなをまとめ、委員の仲

間と協力し、楽しく明るく目標に向かって取り組

める委員会を作っていきたいです。 

 

栽培委員会 
委員長  

 栽培委員会は、花壇の水やりをしたり、さくら

草まつりの司会や始めの言葉・終わりの言葉など

をしたりしています。さくら草やいろいろな植物

の力を借りて、委員みんなで協力して笑顔と自然

あふれる学校にしていきたいです。 

 

 

 
集会委員会 

委員長  

 みなさん！集会は好きですか？これまで、どん

な集会が楽しかったですか？私たちは木曜日の

朝、西浮間小のみんなが明るく元気になれる遊び

を考えて活動していきます。 

 みなさん、今年も集会を楽しみましょう。 

図書委員会 
委員長  

 図書委員会の目標は、みんなが気軽に図書室に

来て本を読み、また来たいと思えるようにできる

委員会にすることです。私は図書室が活気あふれ

るようなイベントを計画し、積極的に取り組んで

いきます。 

保健委員会 
委員長  

 保健委員の目標は、みんなが安全に過ごせる学

校を作ることです。私は保健委員長として、西浮

間小学校のみんなが健康で楽しく過ごせるよう

に、委員会のみんなで協力して活動していけるよ

う声をかけていきます。 


